
Mein Name ist Jörg Krämer,. Ich wurde 1966 in Witten, Deutschland, geboren. Aufgewachsen bin ich als Sohn
eines selbstständigen Friseurs. Nach meinem Abitur habe ich eine Ausbildung zum
Kommunikationselektroniker gemacht. Im Anschluss an meine Gesellenprüfung wechselte ich zur Justiz und
arbeite nun als Betreuer im offenen Strafvollzug.
Meine Hobbys sind Kampfsport, Hunde, Lesen und seit einigen Jahren auch schreiben.
Während der Arbeit an meinem 2012 veröffentlichten Sachbuch Germanischer Bärenhund – Portrait einer
außergewöhnlichen Hunderasse begann ich mit einem Fernstudium in Schreibtechnik. Nach der
Veröffentlichung einiger Kurzgeschichten in Anthologien erschien 2014 mein erster Roman Im Schatten von
Schlägel und Eisen.  2018 folgte der zweite Teil Herz schlägt Krieg. 
Nachdem ich die Verarbeitung der Aufzeichnungen meiner Großmutter in zwei Büchern fertig gestellt hatte,
konnte ich mit dem Schreiben meines eigentlichen Genres beginnen: der Fantasy. Inzwischen arbeite ich
an der Fortsetzung meines Romans Gefährten der Hoffnung.
Ich lese allerdings immer noch viel mehr als ich schreibe, so ca. ein Buch pro Woche.
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